

Unter Berücksichtigung der Anregungen aus dem Ausschuss wird vom Ausschussvorsitzenden vorgeschlagen, den Beschlussvorschlag der Verwaltung unter Buchstabe a.) beizubehalten und ihn unter b.) umzuformulieren.

Über den Beschlussvorschlag wird sodann - nach a.) und b.) getrennt abgestimmt:

- a.) Aufgrund der erwarteten negativen Auswirkungen des Eifel-Ahr-Portals auf die Stadt Meckenheim, insbesondere auf die zentralen Versorgungsbereiche Altstadt und Neuer Markt, bekundet die Stadt Meckenheim ihre ausdrücklich ablehnende Haltung diesem Vorhaben gegenüber.

Beschluss: Mehrheitlich
Ja-Stimmen 9 Nein-Stimmen 3 Enthaltung 3

- b.) Die Verwaltung wird beauftragt, in Abstimmung und Kooperation mit den Kommunen der Region alle notwendigen Schritte vorzubereiten und einzuleiten, um sich gegen die schädlichen Auswirkungen auf die Stadt Meckenheim, die von dem Vorhaben ausgehen können, zu wehren. Darüber hinaus wird die Verwaltung beauftragt, dem Ausschuss für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus regelmäßig über den aktuellen Sachstand zu berichten.

Beschluss: Mehrheitlich
Ja-Stimmen 10 Nein-Stimmen 3 Enthaltung 2